

Alle Vögel singen wieder



War es die Nachtigall oder die Lerche? Frei nach der Tragödie „Romeo und Julia“ von William Shakespeare können die Besucher wieder der Frage „Willst Du schon gehen? Der Tag ist ja noch fern. Es war die Nachtigall, und nicht die Lerche!“ im Museum für Vogelkunde Heineanum nachgehen. Während der Corona-Pandemie wurden im Heineanum die Bedienelemente für die Vogelstimmen demontiert. Nach der schrittweisen Lockerung der Einschränkungsmaßnahmen konnte nun die Bedienung der Vogelstimmen wieder freigegeben werden. Die Hygienemaßnahmen sind weiterhin zu beachten. Foto: Museum Heineanum / Rüdiger Becker